



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# CMMI Sukses Sosialisasikan Nilai Nilai Pancasila di Bogor

Suferi - [BOGOR.FR.N.CO.ID](http://BOGOR.FR.N.CO.ID)

Mar 19, 2023 - 11:57



*Dok. Istimewa*

BOGOR- Pembinaan Ideologi Pancasila yang diinisiasi Cendekia Muda Muslim Indonesia (CMMI) dan BPIP di Puncak Bogor berjalan Khidmat.

Sosialisasi Pembinaan Pancasila sekaligus Konsolidasi Jajaran DPP dengan DPD CMMI Bogor Raya ini menghasilkan poin penting program kerja CMMI kedepan.

Kegiatan yang dihadiri Dewan Penasehat CMMI Bogor Raya Buya KH Tubagus Mulyadi Mawahib, Dewan Penasehat CMMI Ustad Amminudin, Ketum DPP CMMI Anhar Tanjung, DPD CMMI Bogor Raya, Anggota DPRD Jawa Barat H. Cecep Gogom, Direktur Sosialisasi dan Komunikasi BPIP M. Akbar Hadiprabowo, Analisis Kebijakan Ahli Madya BPIP Hotrun Siregar.

Ketua Umum DPP CMMI Anhar Tanjung mengatakan CMMI merupakan organisasi kepemudaan yang berasas Pancasila dan UUD 1945. CMMI didirikan oleh generasi lintas mazhab pada tanggal 25 september 2019.

" Kehadiran CMMI bukanlah sebuah kebetulan, tetapi erat kaitannya dengan perkembangan politik Indonesia yang menggunakan agama sebagai alat politik untuk menyerang lawan politik sesama muslim melalui ayat-ayat suci Al quran yang tidak dibenarkan oleh agama" ujar Anhar dalam sambutannya, Sabtu (18/03/23).

Menurutnya, CMMI merupakan generasi lintas mazhab yang peduli akan keadilan, perdamaian dan kesejahteraan dalam bingkai KNRI, CMMI juga meminta BPIP RI untuk membimbing dan mengkader CMMI agar dalam melaksanakan program kerjanya selaras dengan program pemerintah pusat dan daerah.

" Sejak awal didirikan kami terus berusaha menjawab tantangan perubahan, artinya organisasi kompatibel terhadap situasi pada masanya" ungkapnya.

Sementara itu Anggota DPRD Jawa Barat H. Cecep Gogom (HCG) mengapresiasi kegiatan yang dilakukan CMMI dan BPIP RI dalam mensosialisasikan nilai nilai pancasila ditengah masyarakat kabupaten Bogor.

HCG juga sangat berbahagia karena pada kesempatan ini dapat memeberikan kata sambutan terutama dalam memberikan dorongan kepada seluruh Cendikia Muda Muslim Indonesia (CMMI) yang hadir tentang implementasi karakter Pancasila dalam kehidupan kaum muda saat sekarang ini.

" Tentang implementasi nilai nilai karakter kebangsaan dan Pancasila dalam setiap pribadi masyarakat, terutama bagi kalangan milenial dan para cendikia muda. Semoga CMMI akan melahirkan generasi genarasi milenial, muda , muslim yang mampu menjadi garda terdepan dalam setiap pembangunan karakter bangsa, serta melahirkan para pemimpin yang berbasis dengan agama yang kuat, taat serta senantiasa berbasis pada kepentingan seluruh masyarakat", kata HCG saat memberikan sambutan sebagai perwakilan Pemerintah Jawa Barat..\*\*\*